



LOS JUBILADOS AL PAÍS

Varias veces nos hemos sentado en la misma mesa el Presidente del Consejo Directivo del IESS y nosotros los jubilados. El resultado de esos diálogos son grandes logros para nosotros, mejoras en el servicio de salud, pensiones justas y oportunas y ante todo, **respeto a nuestros derechos, el ser escuchados y atendidos.**

Recientemente firmamos un convenio durante una asamblea con más de 250 representantes de asociaciones de jubilados de todo el país, donde se nos nombra veedores de la atención en salud en los hospitales y dispensarios del IESS. Así somos parte de la nueva seguridad social.

Hasta ahora hemos tenido 3 grandes talleres, con más de 20 asociaciones de jubilados que representamos a nivel nacional, y con las autoridades del IESS, manteniendo reuniones constantes con los directivos.

Ahora nuestra **lucha es a través del diálogo**, no como antes que tuvimos que derramar sangre a cambio de nada, una sangre desperdiciada, porque no éramos tomados en cuenta.

Conocemos la propuesta que ha hecho el Consejo Directivo sobre la redistribución interna de los ingresos a los fondos de pensiones y de salud, y tenemos la seguridad que tiene total sustento jurídico, ya que los fondos ahorrados no se tocan, sino únicamente los ingresos de manera temporal de los próximos 5 años, con lo que no se afecta el fondo de pensiones. **Es una resolución legal y es una acción responsable.**

Celebramos la transparencia del presidente del consejo directivo en darnos documentos oficiales que sustentan las decisiones tomadas de forma ética, valiente, transparente y firme, que vela no sólo por nuestro presente, sino también por nuestro porvenir, el de nuestros hijos y nietos.

El pago de las pensiones jubilares está garantizado. No se van a disminuir, vamos a continuar recibiendo las pensiones como lo hemos venido haciendo.

Por eso **no es verdad lo que han dicho, que el fondo de pensiones va a quebrar.**

Gozar de un buen servicio de salud es resultado de acertadas decisiones, como honrar las deudas que mantiene el IESS con los prestadores externos y adquirir medicinas. Estar al día con ellos nos garantiza la prestación de salud en cualquier parte. Esas son decisiones acertadas que nos favorecen.

Nos da pena escuchar cómo han ensuciado y enlodado el nombre del IESS con tantas mentiras, es indignante como ahora salen sin piedad, atentando en contra de la tranquilidad del jubilado, esas personas que nunca se han interesado por nosotros. Dígnanos señores ¿Qué han hecho por nosotros? ¿Cuáles son sus propuestas? ¿Quiénes de ustedes se han acercado a nosotros a preguntarnos sobre nuestras necesidades?

¡El jubilado es persona igual que usted!



En nombre de los jubilados del país, exigimos a todos los actores políticos que dejen de ensuciar el nombre del IESS, que dejen de hacer politiquería tratando de confundir y engañar a los jubilados.

Rechazamos una vez más los intentos de división y alarma que este grupo de amigos de politiqueros, sin respaldo legal, sin normativa, sin estatutos, con ningún reconocimiento, sin credibilidad y sin respeto para ellos mismos, que se autodenominan representantes de los jubilados. **Ellos no nos representan.**

A ESTOS POLITIQUEROS LES DECIMOS YA BASTA!

Nosotros la Confederación Nacional de Jubilados con representación en las 24 provincias del Ecuador le decimos a todos nuestros compañeros jubilados que estamos aquí para precautelar nuestros derechos y defender sobre todas las cosas al IESS, que garantiza nuestras pensiones jubilares y la de los futuros jubilados, así como la veeduría que nos dieron para salud.

¡Compañeros jubilados hoy debemos permanecer más unidos que nunca!

Señores no necesitamos que nadie nos defienda, alguien que no nos representa no puede hablar por nosotros. Tenemos voz propia, y los únicos representantes reconocidos a nivel nacional somos la Confederación Nacional de Jubilados.

Respaldamos las decisiones oportunas que ha tomado el IESS, sabemos que fueron tomadas de manera legal, responsable y técnica.

Hemos mantenido un Consejo Directivo ampliado con la presencia de 24 provincias en las que hemos recibido la información de que con este cambio de los porcentajes con una distribución temporal, que se recupera gradualmente, inyectando al sistema de salud, que también es una necesidad de todos pero sin afectar el pago de las pensiones ni ahora ni a futuro.

Jubilados, cerremos filas, tenemos la capacidad para mediante el diálogo y conseguir efectivos mejoramientos, mas no con la protesta inconsciente y de figuración y promoción personal.

¡GRACIAS!

¡El jubilado es persona igual que usted!